
 

 

 

令和元年度 第４回 小中一貫教育校推進委員会報告書 

 

 

１ 開催概要 

  日時：令和２年１月 24日（金）18:30～19:20 / 場所：旭丘中学校   

 

２ 第４回の内容 

  ○ 品川区立日野学園（施設一体型一貫校）研究発表会の参加報告  

    （希望者のみ推進委員会の同日午後に開催された研究発表会に参加） 

  ○ 新たな小中一貫教育校の開校に向けた意見等のまとめ 

    ※ これまでの推進委員会や地域説明会等のご意見を踏まえて新校の設計要件等をまとめ、 

事業者を選定して来年度から設計を開始する予定です。 

 

３ 当日の主な意見等 

○ 日野学園を見学し、様々に工夫されたカリキュラムのもとで、９年生が１年生に教えなが

ら一緒に授業を受けている姿などを見て、小中の交流がとても大事だと感じた。異学年交

流がカリキュラムに入っている点は非常によい。 

○ ６年間・３年間で区切るのではなく、９年間の中で継続してリーダーシップを発揮すると

いう考え方のもとで子どもたちの育成に取り組んでいた。 

○ １つの校舎に１年生から９年生までが一緒に過ごしているが、授業でも遊びでも支障がな

いような仕組みになっており、うまくいっているように感じた。 

○ 研究発表を聞いて、校長先生を中心に、先生方が子どもたちと一緒に長い期間をかけて学

校をつくりあげていったのだなという印象を受けた。校長先生をはじめ、先生方の努力が

大事だと思う。 

○ 運動会等の学校行事は毎年やり方を試行錯誤して現在の形に定着したということだった。

新校も初めから完璧にとはいかないかもしれないが、行事等を運営していく中で、対策を

して解決していければよいと思う。 

 

４ その他 

  小中一貫教育校推進委員会のホームページを作成しました。  

 

 

 

【練馬区公式ホームページ】 

トップページ ＞ 子育て・教育 ＞ 教育 ＞ 学校教育・施設 ＞ 小中一貫教育の推進 ＞ 

施設一体型小中一貫教育校 ＞ 現在進めている取組（旭丘・小竹地域における新たな小中一貫教育校）＞ 

小中一貫教育校推進委員会（旭丘・小竹地域） 


